
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 041/2024 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, a recuperação da 
estrada que liga a Localidade de Soares às Localidades de Baixa das 
Carnaúbas, Olho D’água dos Bois e Contendas. 

 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 
de setembro de 2024. 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 

 
Justificativa 

 
 

Trata-se de uma necessidade da população daquela região, visto que a 
referida estrada encontra-se bastante esburacada, pondo em risco a segurança 
dos moradores das proximidades e de outros condutores de veículos que 
utilizam-se do trecho diariamente. 

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 

de setembro de 2024. 

 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


